

Wachablösung im Bergischen

Bergischer Zahnärzterein hat neuen Vorsitzenden

Die Belange des Bergischen Zahnärztereins führt ab sofort der bis dato zweite und nun erste Vorsitzende Dr. Rainer Erhard aus Wuppertal, neuer zweiter Vorsitzender ist Dr. Felix Nolzen aus Remscheid. Auf der Mitgliederversammlung am 23. März wurde der ehemalige Vorsitz Dr. Hans Roger Kolwes nach einem Umtrunk zu seinen Ehren in das neu geschaffene Amt des Ehrenvorsitzenden gewählt.

„20 Jahre sind genug. Ich habe meine Ziele in dieser Zeit nicht nur erreicht, sondern übertroffen. Nun müssen jüngere Kollegen die Herausforderungen einer sich verändernden Kollegenschaft umsetzen. Ich weiß den Verein in guten Händen, und wenn man mich braucht, bin ich ja immer noch da!“, sagte der neue Ehrenvorsitzende. ■



Dr. Rainer Erhard (Wuppertal), Dr. Hans Roger Kolwes (Wuppertal), Dr. Felix Nolzen (Remscheid)

Dr. Hans Roger Kolwes/Wuppertal